

Wuppertal den 3.1.2017

Copyright Misse

Antrag der WfW im Bezirk Oberbarmen

Antrag: Einrichtung einer neuen Polizeidienststelle in W'Oberbarmen
Wenn man den Menschen zuhört, dann gibt es auf der Berlinerstr,
zwischen Wupperfeld, und Berlinerplatz, einen rechtsfreien, Polizeifreien
Raum, genannt die Strasse des Bösen. Da steuern wir doch mal gegen.
Das Haus "Klauser" an der Ecke Berlinerstr/Wichlinghäuserstr., bietet
sich als neues Polizeidomizil an.

Eine Einladung bitte an Herrn Wolfgang Lonken (Leiter der Polizeiinspektion)

Pilotprojekt

DR Text Seite 133 vom 30.12.2016

In Essen startet die Videobeobachtung.

Die Polizei will den Drogenhandel und die Kriminalität in der nördlichen
Essener-Innenstadt mit modernster Technik bekämpfen.

Derzeit läuft der Probetrieb einer neuartigen Kamera-Anlage zur
Videobeobachtung.

Die Kameras auf den Plätzen zwischen der Essener Innenstadt und Uni
laufen nur, wenn ein Polizist in der Leitstelle die Monitore beobachtet.
Dann wird auch aufgezeichnet. Sollten Straftaten gefilmt werden, wird
das Material, als Beweismaterial, gespeichert. Alles andere wird gelöscht.

Das ist der Antrag der WfW

Die Stadt Wuppertal schließt sich dem Pilotprojekt an.

Informationsaustausch mit der Essener Polizei.

Im Hause "Klauser" genügt ein Mann, um die sechs Kameras zu beobachten.

Erste Kamera für den Wupperfelder-Parkplatz, also Hintergrund.

Zweite Kamera für den Wupperfelder-Markt.

Dritte Kamera für Bus-Bahnhof Oberbarmen.

Vierte Kamera für den Berliner-Platz, also Markt in Oberbarmen.

Fünfte Kamera Berlinerplatz Richtung Westen, Berlinerstr.

Sechste Kamera ab Brandströmstr. gen Osten.

Siebte und achte Kamera, (sozusagen Zange) Langobarden-Treppe.

Für dieses Projekt brauchen wir nur eines: einen Willen, dann gibt es
auch einen Weg.

Wir brauchen in Oberbarmen mehr Sicherheit, auch in den Köpfen der
Bürger. Darum informieren wir die Bevölkerung: Hallo, wir tun was für Euch.